

Beschlussvorschlag Lucie-Flechtmann-Platz

24.06.2025

Beschlusstext:

Der Beirat Neustadt begrüßt ausdrücklich, dass die Nutzungsvereinbarung bezüglich des Lucie-Flechtmann-Platzes zwischen dem Verein Kulturpflanzen e.V. und der Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft um die Fläche zwischen Westerstraße und dem bereits bestehenden Urban-Gardening-Projekt erweitert wird.

Ebenso ausdrücklich begrüßt der Beirat Neustadt, dass die noch versiegelte Fläche zwischen Westerstraße und dem bereits bestehenden Urban-Gardening-Projekt der Kulturpflanzen e.V. auf dem Lucie-Flechtmann-Platz entsiegelt werden soll. Der Beirat begrüßt die Bemühungen um Mittel aus Bundesprogrammen hierfür.

Begründung:

Die vorgeschlagene Erweiterung der Nutzungsvereinbarung und die Entsiegelung der zweiten Hälfte des Lucie-Flechtmann-Platzes stellen eine wertvolle Bereicherung für die Neustadt dar. Durch die Umwandlung der bisher ungenutzten Fläche in ein erweitertes Urban-Gardening-Projekt wird nicht nur mehr Grünfläche geschaffen, sondern auch ein wichtiger Beitrag zur Klimaanpassung geleistet. Die zusätzliche Vegetation hilft, das Stadtklima zu verbessern, Regenwasser aufzunehmen und die Biodiversität zu fördern. Zudem stärkt das gemeinsame Gärtnern das Gemeinschaftsgefühl im Quartier und bietet generationenübergreifende Begegnungsmöglichkeiten. Die Nutzung von Bundesmitteln sichert die Realisierung dieses nachhaltigen und bürgernahen Vorhabens, das den Platz zu einem noch lebendigeren Treffpunkt entwickelt.

Antragstellende:

BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN